



03.-07.07.2023

Verständigung gestalten

Frankfurt, 07.07.2023

Sehr geehrte Eltern,

eine ereignisreiche Woche mit wunderbaren Ereignissen liegt hinter uns. Besonders schön war, dass viele von Ihnen zu den vielen Veranstaltungen gekommen sind. Mit den Zeugniskonferenzen in der kommenden Woche läuten wir endgültig die letzten Schulwochen ein.

Wichtige Informationen zur kommenden Woche

Für die kommende Woche sind wieder Rekordtemperaturen gemeldet. Darüber hinaus finden die Zeugniskonferenzen statt. Wir werden den Unterricht daher nach der vierten Stunde schließen. Für die Schülerinnen und Schüler der Jahrgangsstufen 5-7 bieten wir eine Betreuung bis 13:15 Uhr an. Die Eltern melden die Kinder hierzu bitte verbindlich unter Dominique.Burkert@schule.hessen.de bis 07:45 Uhr morgens an.

Informationen zur letzten Schulwoche

Im Auftrag der Fachschaft Sport erhalten Sie nachfolgend die wichtigsten Informationen zur letzten Schulwoche:

An allen drei Tagen (Montag, Dienstag und Mittwoch) beginnen die sportlichen Veranstaltungen um 8:30 vor Ort (am Austragungsort) und enden um 11:30. Es kann sein, dass es heiß wird, dementsprechend starten und enden wir früh.

Am Montag findet für die Klassen 5+6+7 ein Fußballturnier auf dem Sportplatz an der Hahnstraße statt (Hahnstraße 75, 60528 Frankfurt). Die Q2 wird für die Verpflegung sorgen und damit ihre Kasse etwas aufbessern, wenn die S* etwas Geld dabei haben. Die Technik-AG sorgt für die Musik und die Sanitäter um Herrn Feldmark sind unser sicherer Hafen, wenn sich jemand verletzen sollte.

Parallel dazu ist der 8. Jahrgang beim Rudertag. Dort werden die 8a und 8b die ersten 90 Minuten auf dem Wasser und am Bootshaus sein (Mainfeldstraße 39, 60528 Frankfurt). Die 8c und 8d frühstücken, spielen, vergnügen sich gleichzeitig auf der Maininsel (Niederräder Ufer 10, 60528 Frankfurt). In der Nähe des Licht- und Luftbades. Nach 90 Minuten, also um 10:00 wechseln die 8a,b dann mit der 8c,d.

Auch am Bootshaus wird es Verpflegung von der Q2 geben, sodass die SuS etwas Geld mitnehmen sollten. Die 9ten und 10ten Klassen sind am Montag im Programm nicht eingeplant.

Am Dienstag findet das Fußballturnier dann für die Klassen 8+9+10 statt und die 7. Jahrgangsstufe wird rudern. Die Austragungsorte und der zeitliche Ablauf sind identisch zu Montag. Die 5ten und 6ten Klassen sind am Dienstag im Programm nicht eingeplant.



Am Mittwoch findet „Schiller-Schwimmt“ statt. Nach einer Coronapause verbringen wir dieses Jahr den Vormittag wieder im Waldschwimmbad Neu-Isenburg (Alicestraße 118, 63263 Neu-Isenburg). Dies betrifft alle Jahrgänge. Der Einfachheit halber mögen bitte die begleitenden Lehrkräfte für jeden S* im Vorfeld 2€ einsammeln und dann als Gruppe das Schwimmbad betreten und gesammelt bezahlen. Für den Jahrgang Q2 findet die Teilnahme nach individueller Absprache mit Ihrem Kurs statt.

Die Organisation der An- und Abreise zu den Veranstaltungsorten obliegt den jeweiligen begleitenden Lehrkräften.

Die Planung der Einteilung der Lehrkräfte können wir erst zu Beginn nächster Woche vornehmen, informieren Sie jedoch schnellstmöglich.

Spindverwaltung

Mit dem bestandenen Abitur verlieren wir viele ehrenamtlich arbeitenden Eltern aus dem Förderverein, unter anderem ist die Spindverwaltung „verwaist“. Dies ist eine wichtige Aufgabe, von der viele Kinder einen Nutzen haben. Wenn Sie sich hier engagieren möchten, freue ich mich über eine Nachricht an unsere Poststelle.

Our show must go on



Mit einem grandiosen Musical hat der Große Chor die Schulgemeinde überrascht. Innerhalb nur eines Jahres haben die Musiker gemeinsam mit Herrn Kuhn unter der Leitung unserer Schulkünstlerin Lilli Roos ihre Erfahrungen aus der Pandemie musikalisch aufgearbeitet und in einer nachdenklichen und emotionalen Musikgeschichte der Schulgemeinde erzählt.

Eine besondere Überraschung war neben den vielen ehemaligen Chormitgliedern, die teils bereits 2020 ihr Abitur ablegten, der Gastauftritt des Kollegen Sven Koch. Vielen Dank an Herrn Kuhn und sein Chor-Ensemble für dieses wunderbare Event.



Kulturbus

Im kommenden Schuljahr bietet das Kultusministerium das Pilotprojekt **KulturBus Hessen** an. Hierbei ist ein möglich, einen Bus zu buchen, der die Buchung von Fahrten zu kulturellen Einrichtungen ermöglicht. Die Kosten werden durch das Land übernommen.

Vernissage im Kultusministerium

Am 05.07.2023 fand die Vernissage unserer im Hessischen Kultusministerium ausgestellten Bilder statt. Über 5 Etagen sind Werke unserer Schülerinnen und Schüler ausgestellt. Die Vernissage



wurde umrahmt von musikalischen Beiträgen unserer Schülerinnen Anne-Sophie Luong (Geige), Rebecca Predescu (Geige und Gesang) und Jessica Thomann (Gesang und Klavier). Im Anschluss an das Programm führte der Leistungskurs Kunst Q2 von Frau Dinter die Mitarbeiter des Ministeriums durch die beeindruckende Ausstellung.



Geheime Mission – 50 Jahre Negrea an der Schillerschule



Am Mittwoch haben wir gemeinsam mit unserer SEB-Vorsitzenden Frau Krauß Dan Negrea hochleben lassen. 1973 hat er seine Stelle an der Schillerschule angetreten und ist ihr immer treu geblieben. Zahlreiche Traditionen, die nicht mehr wegzudenken sind, haben wir ihm zu verdanken. Zu nennen sind legendäre Skifahrten, das Rudern und auch der gemeinsame Schwimmbadtag vor den Ferien. Die Schillerschule sagt „DANKE“.

Danke auch an die Menschen, die solche Aktionen immer wieder möglich machen. In diesem Fall: Mela Krauß und Boris Hillen, die die Planung des Tages übernommen haben. Marc Kruske, der die Überraschungen im Hintergrund koordinierte. Yannick Burg und Christian Wolff für den Transport unserer Überraschungen☺, die Klasse 9d, die das Skull-Spalier organisierten, Smilla Perle für den spontanen Gesang UND natürlich unsere grandiose Technik - AG für den Bühnenaufbau, die Technik und dafür, dass sie IMMER zur Stelle sind !!





Preisverleihung an unser Queerkollektiv

Das Queerkollektiv der Schillerschule wurde mit dem Waltraud-Schiffels-Preis für herausragende Leistungen in der queeren Community ausgezeichnet. Der Preis wurde am Freitag in einer kleinen Feierstunde in unserer Aula übergeben. Herzlichen Glückwunsch!

Herzliche Grüße und ein schönes Wochenende
Claudia Wolff